

Für beste Bildung von Anfang an



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Brigitte Schmid (KV Alb-Donau)

Änderungsantrag zu K9

Von Zeile 310 bis 311 einfügen:

werden die Einführung eines gesellschaftswissenschaftlichen Profulfachs „Geschichte, Gemeinschaftskunde, Geografie“ prüfen. Die Demokratiebildung ist für uns eng mit der Bildung für nachhaltige Entwicklung verbunden. Diese wollen wir weiter stärken. Angesichts der Klimakrise soll jeder junge Mensch das Wissen, die Fähigkeiten, Werte und Einstellungen erwerben, um zu einem nachhaltigeren, gerechteren und friedlicheren Zusammenleben in der Welt beitragen zu können.

Begründung

Die Bildung für nachhaltige Entwicklung, die wir unter Grün-Rot im Bildungsplan als Leitperspektive verankert haben, wird im ganzen Bildungsteil nicht erwähnt. Angesichts der Klimakrise ist es aber sehr wichtig, auch die Bildung für nachhaltige Entwicklung weiter entscheidend zu stärken. Dies kann zusammen mit der Demokratiebildung erreicht werden.

Unterstützer*innen

Jörg Bischof (KV Tübingen); Daniel Hager-Mann (KV Heidelberg); Anna Miehe (KV Alb-Donau); Elisabeth Kömm-Häfner (KV Heidenheim); Dirk Grunert (KV Mannheim); Renate Rastätter (KV Karlsruhe); Natascha Werning (KV Mannheim); Ute Kratzmeier (KV Karlsruhe-Land); Ulrike Felger (KV Böblingen); Rolf Wiedenbauer (KV Freiburg)